
伊総第  1199  号 

平成 26年３月 28日 

 

伊賀市議会議長 空森 栄幸 様 

 

伊賀市長 岡 本  栄 

 

   文書質問の回答について 

 

 平成 26年３月 19日付伊議第 955号で要求がありました文書質問について、下

記のとおり回答します。 

 

記 

 

小学校の教育施設環境の整備の考え方について 

⑤市長部局は教育施設の整備についてどのように考え、予算をつけているのか 

 

【回答】 

 教育施設の整備については、まず要求のあった事業が総合計画に掲載されて

いる事業と内容や実施時期が整合しているかどうかを確認します。その後、全

体の予算の中で、教育施設にどのくらい予算配分できるか積算し、予算査定を

行います。市長部局で予算配分額を決めたら、その配分額の中での優先順位は

基本的には教育委員会が決めた優先順位にするよう配慮しています。 

 


